

Gobierno se compromete con la construcción de otras 3820 viviendas gratis en el país



En una maratónica jornada de trabajo, el Vicepresidente de la República, Germán Vargas Lleras, y la Ministra de Vivienda, Elsa Noguera, suscribieron 31 convenios con diferentes alcaldías municipales para construir 3.820 viviendas en 10 departamentos.

Foto: Elpais.com.co | Cortesía Vicepresidencia de la República

El vicepresidente de la República, Germán Vargas Lleras, anunció este martes que el Gobierno Nacional comprometió una partida de al menos 184 millones de pesos para la construcción de 3820 viviendas gratis, esto en el marco del segundo plan de casa completamente subsidiada para las familias en extrema pobreza y víctimas del conflicto armado. [Lea también: Minvivienda explica cómo adquirir casa con los nuevos planes del Gobierno](#)

“Desde hoy los departamentos de Caldas, Cundinamarca, Boyacá, Caquetá, Casanare, Chocó, Putumayo, Meta, Tolima y Valle del Cauca se suman a la segunda etapa del programa de gratuidad, con el cual miles de familias pobres podrán hacer realidad el sueño de tener casa propia. Con una inversión que supera los 184.000 millones de pesos, serán construidas 3820 nuevas viviendas en 31 municipios categorías 4, 5 y 6, que son los más pequeños y con mayores necesidades”, indicó el vicepresidente.

Vargas Lleras estuvo con la ministra del ramo, Elsa Noguera, en Manizales, en donde firmó seis convenios para edificar 530 nuevas casas gratis en Anserma (60), Marmato (100), Palestina (40), Samaná (180), Victoria (100) y Viterbo (50).

La inversión del Gobierno Nacional destinada para los mismos es de 25.579 millones de pesos.

El gobernador de Caldas al respecto señaló que “siempre que el vicepresidente viene al departamento está cargado de buenas noticias, pero fundamentalmente de hechos concretos como el programa de las viviendas gratis, en el que muy pocos creyeron, pero que en el marco de un buen gobierno se logró concretar, está consolidado y no solamente le ha entregado a miles de familias colombianas una vivienda, sino que ha movido la economía regional y nacional. Y que continúa su camino”.

Vargas también suscribió los convenios para la construcción de 560 viviendas gratis en Cundinamarca, en los municipios de El Colegio (250), Guaduas (220) y Pasca (90), con una inversión de 27.027 millones de pesos.

“Nuestra prioridad es seguir impulsado una política de vivienda integral que nos permita disminuir el déficit habitacional y lograr que miles de familias de diversos niveles socioeconómicos puedan tener una casa propia. Por eso le estamos dando continuidad al programa de vivienda gratuita para los más vulnerables, sin descuidar el correcto avance de Mi Casa Ya Ahorradores y Mi Casa Ya Cuota Inicial”, afirmó.

El resto de compromisos de vivienda gratis del gobierno se dio de la siguiente forma: 2730 viviendas gratis en Boyacá (750), Caquetá (180), Casanare (460), Chocó (600), Putumayo (100), Meta (100), Tolima (190) y Valle del Cauca (350).

“Avanzamos a toda velocidad, pues para nosotros es prioritario sacar en el menor tiempo posible la segunda fase de las viviendas gratis. En tan solo dos semanas hemos firmado

convenios para construir 11.850 casas en 16 departamentos. Y seguiremos recorriendo el país en los próximos días”, puntualizó Vargas.